

# Große Freude aufs Dekanatsfest

In Breberen sind wieder sehr kurzweilige Tage angesagt.

Das zweite diesjährige Dekanatsschützenfest findet vom 19. bis 22. August in Breberen statt. Die Vereinigten Schützenbruderschaften Breberen- Brüxgen freuen sich darauf, das Schützenfest mit ihren Gästen und Besuchern zu feiern.

Das Wochenende startet am 19. August mit einer Kölsche Nacht und wird durch die Erkelenzer Band „Hätzblatt“ eröffnet. Seit 1995 ist die Erkelenzer Band auf den Bühnen im Karneval, auf Stadt- und Schützenfesten oder da, wo man einfach gerne feiert, zuhause. Die sechs Vollblutmusiker aus Erkelenz präsentieren in Breberen einen Supermix ihrer eigenen Lieder, rheinischen Hits und mitreißenden Partysongs. Live und handgemacht. In der närrischen Hitparade im WDR-Fernsehen gewannen sie zweimal das goldene Mikrophon und eroberten 2019 im WDR4-Jeck-Duell mit ihrem Hit „All dat es Heimat“ den zweiten Platz im Finale und ...die Herzen der Fans im ganzen Rheinland. „Als Band aus dem Kreis Heinsberg freuen wir uns ganz besonders auf diese Heimspiel.“ so Frontmann Reiner „Jenno“ Jennißen.

Danach folgt die junge Kölner Band „Kölsche Adler“, die mit ihrem facettenreichen Programm jedes Alter anspricht. Vom Partykracher bis zur gefühlvollen Ballade ist für jeden etwas dabei. Den Höhepunkt des Abends bildet dann der Auftritt der allseits bekannten Kölner Kultband „Räuber“.

Am Samstag, 20. August, findet der Heimatabend mit zahlreichen Ehrengästen und besonderen Ehrungen statt. Zur Unterhaltung werden unter anderem die musizierenden Vereine und der Kirchenchor aus Breberen auftreten. Ein Highlight des Abends wird der Große Zapfenstreich sein.

## **Festumzug und Parade**

Der große Festumzug und die anschließende Parade werden dann am Sonntagnachmittag, unter Beteiligung von mehr als 20 Gastbruderschaften und zahlreichen musizierenden Vereinen, stattfinden. Dabei werden die Vereinigten Schützenbruderschaft Breberen-Brüxgen von ihren amtierenden Repräsentanten, dem Königspaar Norbert Krükel und Britta Gens, mit deren Adjutantinnen Andrea Weiß und Elisabeth Lenz, sowie der Schülerprinzessin Amélie Franzen begleitet. Mit ihren sieben schmucken Ehrendamen werden die Repräsentanten vervollständigt. Im Anschluss an den Festumzug und die Parade, freut sich die Schützenbruderschaft darauf, ihre Gäste und Besucher im Festzelt bei Kaffee und Kuchen zu begrüßen. Zum Abschluss des Schützenfestes am Montagabend laden die Schützen zum Königsball ein, der von dem Duo „Take 2“ begleitet wird. Mehr Infos finden Interessierte online unter [www.schuetzen-breberen.de](http://www.schuetzen-breberen.de) (red)